
Ausschussmitglied Herr Kohlhaas erklärt, dass es sich dabei um ein Anliegen handelt, welches 
seit langem im Ortsteil vorherrsche. Dies wurde durch seine Fraktion aufgenommen, damit 
etwas in diesem Zusammenhang geschehe. Dabei ist dies als Prüfungsauftrag an die 
Verwaltung zu verstehen. 
 
Ausschussmitglied Herr Engelhart erklärt, dass seine Fraktion keine Probleme damit habe, 
Druck auf den Straßenbaulastträger zu erzeugen. Es gehe nicht nur um den Bürgersteig, 
sondern auch um die Straße. 
 
Von Seiten der Verwaltung wird kurz der Sachverhalt erläutert. Es wird über eine Besprechung 
mit dem Landesbetrieb Eifel Ville in Euskirchen informiert. An hand einer Folie wird am 
Overhead-Projektor die straßenverkehrsrechtliche Situation dargestellt und auf die technischen 
Sachverhalte hingewiesen. 
 
Im Ergebnis der geführten Diskussion wird durch den Ausschussvorsitzenden Herrn Jonen 
erklärt, dass der vorliegende Antrag als Prüfauftrag an die Verwaltung zu verstehen sei. Eine 
Beschlussfassung findet deshalb nicht statt. Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen 
wird der Tagesordnungspunkt abgeschlossen. 
 
 
 


